

Berkerjasama Dengan Seluruh PTM, MPI Siap Wujudkan Digital Library

Jum'at, 27-04-2012

Jakarta- Bekerjasama dengan Perguruan Tinggi Muhammadiyah Seluruh Indonesia dan suporting khusus dari UM Malang, Majelis Pustaka dan Informasi PP Muhammadiyah bersiap mewujudkan adanya Muhammadiyah Digital Library Network (MDLN). dengan demikian diharapkan akan ada sinergi seluruh komponen persyarikatan dalam dalam menghimpun informasi dan sejarah khususnya yang telah melekat menjadi dinamika selama perjalanan Muhammadiyah.

Demikian disampaikan wakil sekretari MPI PP Muhammadiyah Iwan Setiawan saat ditemui di gedung Dawah Pimpinan Pusat Muhammadiyah Jl. Menteng Raya No. 62, Jakarta, Jum'at (27/04/2012). menurut Iwan Setiawan, gagasan MDLN ini sebenarnya telah ada sejak tahun 2006, "Untuk itu kita coba meramu kembali apa yang telah digagas 6 tahun lalu, dengan bekerjasama dengan PTM yang ada di seluruh Indonesia maka diharapkan dapat membantu mempercepat proses pembentukan MDLN," jelasnya. Pada akhirnya menurut Iwan Setiawan, diharapkan nantinya MDLN ini dapat menjadi portal digital librarty Muhammadiyah.

Sementara itu menurut wakil ketua MPI PP Muhamadiyah Widiyastuti, selain mempermudah dan memperluas akses, perpustakaan hendaknya mampu melakukan manajemen pengetahuan secara maksimal dan diharapkan lebih memfokuskan diri sebagai community information intermediary, yaitu institusi yang dapat memahami dan berempati terhadap komunitas pengguna, memiliki pemahaman yang mendalam terhadap dunia informasi dan organisasinya serta dengan aktif selalu mengembangkan dan meningkatkan mekanisme yang menghubungkan keduanya.

"Dengan pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi, kita dapat melakukan layanan yang cepat dengan jangkauan layanan yang lebih luas serta mutu yang lebih baik. Penerapan layanan sistem informasi manajemen (SIM) perpustakaan dan perpustakaan digital (*digital library*), menjadi suatu keharusan," jelasnya.

Sebagai implementasi dari program MDLN, mulai hari ini Majelis Pustaka dan Informasi Pimpinan Pusat Muhammadiyah menyelenggarakan kegiatan pertemuan nasional perpustakaan PTM. Agenda besar ini akan dibicarakan dalam Workshop dan Musyawarah Nasional (Munas), dengan mengusung tema "Peran Muhammadiyah dalam Pelestarian Aset Budaya Bangsa melalui Digital Library Network" pada tanggal 27 – 29 April 2012 di Universitas Prof. Dr. HAMKA Jakarta.